

HOCHFEST PFINGSTEN

PAPST FRANZISKUS

REGINA CAELI

Petersplatz Sonntag, 4. Juni 2017

[Multimedia]

Liebe Brüder und Schwestern!

Am heutigen Pfingstsonntag wird meine Botschaft zum kommenden Weltmissionssonntag veröffentlicht, der jedes Jahr im Monat Oktober begangen wird. Das Thema lautet: *Die Mission im Herzen des christlichen Glaubens*. Der Heilige Geist stütze die Sendung der Kirche in der ganzen Welt und schenke allen Missionaren und Missionarinnen des Evangeliums Kraft. Der Geist schenke der ganzen Welt Frieden, er heile die Wunden des Krieges und des Terrorismus, der auch diese Nacht in London unschuldige Bürger getroffen hat; wir wollen für die Opfer und ihre Familienangehörigen beten.

Ich grüße euch alle, die Pilger aus Italien und vielen anderen Teilen der Welt, die ihr an dieser Feier teilgenommen habt. Besonders die Gruppen der *katholischen Charismatischen Erneuerung*, die den 50. Jahrestag ihrer Gründung feiert, und auch die Brüder und Schwestern anderer christlicher Konfessionen, die sich unserem Gebet anschließen. Mein Gruß geht an die Maria-Hilf-Schwestern der lateinamerikanischen Länder. Zudem grüße ich den Chor und das Orchester der Kinder und Jugendlichen aus Carpi, die bei dieser heiligen Messe in Zusammenarbeit mit dem Päpstlichen Chor der Sixtinischen Kapelle einige Lieder gesungen haben. Wir wollen jetzt um die mütterliche Fürsprache der Jungfrau Maria bitten. Sie erlange uns die Gnade, tief vom Heiligen Geist beseelt zu sein, um Christus mit einer dem Evangelium entsprechenden Aufrichtigkeit zu bezeugen.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana